

FORMALIDAD Y EXCELENCIA



JUEGOS OLIMPICOS

París, 15 de mayo de 2024. Con París, la Ciudad de la Luz, como su majestuoso telón de fondo, los Juegos Olímpicos de Verano de 2024 están a punto de desplegar su grandeza.

Lo más importante de los Juegos Olímpicos de París 2024 es su capacidad para unir a personas de todo el mundo en torno al espíritu del deporte.

EVENTOS DEL COLEGIO

- semana de la matemática del 6 al 10 de mayo
- Semana de aniversario del colegio 13 al 17 de mayo
- Dia internacional de la familia 15 de mayo
- Dia de las trenzas 15 de mayo
- Dia del contador publico 17 de mayo
- Dia del arbol 18 de mayo
- mensual escrito o proyecto 27 al 31 de mayo no academico
- mensual o proyectos 3 al 7 de junio académicos



MERITOS DEL COLEGIO

- *Natación interclub Nacional con algunos puestos.
- * 2023 natación IPA con primaria y pre-media, 25 medallas aproximadamente.
- * 1er Logro 2004 - 2008, 14 campeones nacionales por categoría. Subcampeonato nacionales Inter colegiales.
- Banda
 - * Concurso de Costa Rica 2010 desfile de Navidad
 - * 1° lugar en NY 2022
 - * 2022 8 primer lugar de concursos
 - * 2do concurso de bandas de concierto 2011 y 2012

ACTIVIDADES A REALIZAR

- ACTIVIDADES A REALIZAR
- SEMANA DE LA MATEMÁTICA 6 AL 10 DE MAYO
- SEMANA DE ANIVERSARIOS DEL COLEGIO 13 AL 17 DE MAYO
- DÍA DE LAS TRENZAS 15 DE MAYO
- ETNIA NEGRA 30 DE MAYO

ESTUDIANTES DESTACADOS

Es un Honor para nosotros anunciar que el estudiante

- David Alberto Cunningham Quintero

Participará en los juegos juveniles de karate representando a la provincia de Panamá Oeste



ACTIVIDADES SOCIALES

DÍA DE LA ETNIA CHINA - 30 DE MARZO

El Día de la Etnia China en Panamá, fue declarado por ley del gobierno panameño cada 30 de marzo para conmemorar el aporte que han hecho a nuestro país en diferentes áreas. Con esta conmemoración cívica, festiva y cultural se destaca la contribución de la comunidad china a Panamá.

DÍA DE LA TIERRA - 22 DE ABRIL

Fue en 2009 cuando la Organización de las Naciones Unidas declaró el 22 de abril como el Día Mundial de la Madre Tierra. este año 2020 se celebra con un respiro obligado al planeta. Todos podemos contribuir, comienza reduciendo tu consumo de agua y consumiendo todo de manera responsable.

DÍA DEL IDIOMA ESPAÑOL - 23 DE ABRIL

Este día subraya la importancia del español como idioma oficial y busca concienciar sobre su cultura e historia. La elección de esta fecha refleja la coincidencia del fallecimiento de Cervantes con el de Shakespeare, destacando la conexión cultural entre los idiomas español e inglés.

ETNIA NEGRA - 30 DE MAYO

Ellos históricamente han realizados grandes aportes al desarrollo del país, sobre todo en la región transistmica, durante la Época Colonial, durante las ferias de Nombre de Dios y Portobelo, en el período de Unión a Colombia, durante la construcción del ferrocarril y durante la época republicana, con la construcción del Canal.

CELEBRACIÓN DEL 37º ANIVERSARIO DEL COLEGIO

Con el lema "Irá andando y llorando el que lleva la preciosa semilla; Mas volverá a venir con regocijo, trayendo sus gavillas." Salmos 126:6 RVR1960 los esposos Norma G. de De León y Marcelino De León Campos inician el proyecto de un colegio bilingüe con principios cristianos, donde la excelencia académica y la infraestructura de esta fueran óptimas para el proceso de enseñanza-aprendizaje.



ACTIVIDADES DEPORTIVAS

Conéctate con nuestra comunidad

LIGA MIXTA DE VOLEIBOL

Nos complace anunciar que este 2024 la escuela dio inicio a una liga de voleibol donde todos los estudiantes de la sección media tendrán la oportunidad de demostrar sus talentos y cualidades tanto físicas como disciplinarias



EXCLUSIVA

La escuela anuncio que este viernes 17 de mayo se realizaran actividades deportivas como Natación, carreras, futbol y voleibol

¿QUE SON ACTIVIDADES DEPORTIVAS?

Las actividades deportivas son aquellas que suponen la práctica de una disciplina que implica ejercicio físico, competencia y reglas.

los deportistas asumen el desafío de competir entre ellos. Por otro lado, el concepto de actividades deportivas suele estar más relacionado con reuniones en las cuales el objetivo principal es la realización de ejercicio físico de forma amistosa.

Las actividades deportivas son aquellas actividades físicas que involucran movimiento y están diseñadas para mejorar o mantener la condición física y mental de una persona. Estas actividades suelen ser practicadas de forma voluntaria y se realizan con el objetivo de lograr beneficios relacionados con la salud, el bienestar y el entretenimiento.

Las actividades deportivas pueden variar considerablemente en términos de intensidad, duración y modalidad.



¿QUE ES LA DISCIPLINA DEPORTIVA?

La disciplina deportiva se refiere al conjunto de reglas, normas y comportamientos que se aplican en la práctica de un deporte específico. Implica el respeto por las reglas establecidas, el compromiso con la práctica regular y el esfuerzo continuo para mejorar las habilidades y el rendimiento en ese deporte. La disciplina deportiva también abarca aspectos como la ética deportiva, el trabajo en equipo, el fair play y el respeto hacia los demás competidores, árbitros y entrenadores. En resumen, la disciplina deportiva es fundamental para el desarrollo integral de los deportistas y para mantener la integridad y el espíritu deportivo en cualquier actividad competitiva.



ACTIVIDADES ESCOLARES

SECCIÓN PRIMARIA



CONÉCTATE CON LA ESCUELA

Los niños de la sección primaria utilizaron su creatividad para conmemorar la semana de la matemática.



ACTIVIDADES SECCIÓN PRIMARIA

DÍA DEL TRABAJADOR

El 1 de Mayo, se celebra el Día Internacional de los Trabajadores. En conmemoración de las luchas del movimiento obrero y laboral, movimiento reivindicativo de diferentes causas relacionadas con el trabajo.



ETNIA CHINA



los estudiantes de la sección primaria celebraron el 30 de marzo como día cívico y de conmemoración de la etnia china, para destacar la contribución de la comunidad china a Panamá.



RESEÑAS HISTÓRICAS

El jueves 9 de enero de 1964, una gran manifestación estudiantil fue hasta el área de la zona del Canal, a izar la bandera nacional como símbolo de la exigencia de soberanía. El enfrentamiento en particular fue provocado cuando un grupo de supuestos "civiles" imperialistas, los llamados "zoneros" como se les conoce a los colonos americanos nacidos en áreas ocupadas por los americanos en Panamá, bajaron y destruyeron la bandera panameña que ondeaba en la secundaria Balboa. Ellos protestaban por un nuevo decreto que decía que en todos los edificios oficiales deben ondear las banderas yanqui y panameña. Los estudiantes panameños, del Instituto Nacional, trataban de regresar a restaurar la bandera panameña cuando fueron interceptados por 5,000 tropas estadounidenses, varios tanques, y una gran cantidad de estadounidenses "civiles" armados. Esto dio paso a una rebelión de ciudadanos panameños.

COMO SUCEDIÓ ESTOS HECHOS

El 7 de enero, los estudiantes estadounidenses de la Escuela Superior de Balboa, izan la bandera de los Estados Unidos frente al plantel, sin acompañar la bandera panameña y se rebelan ante las autoridades zoneítas. Ya del lado panameño, varios estudiantes estaban preparándose para reclamar la soberanía de la zona del Canal, izando la bandera panameña dentro de la Escuela Superior de Balboa. El jueves 9 de enero de 1964, durante todo el día, estudiantes de la Escuela Superior de Balboa y sus padres montan guardia en torno a el asta colocada frente al plantel para impedir que las autoridades del Colegio o la Policía bajen la bandera de los Estados Unidos, izada por ellos.

9 DE ENERO DE 1964



LA OBTENCIÓN DEL CANAL DE PANAMÁ

La obtención del canal de Panamá se destaca como un logro que inspira admiración para todos los panameños, este hecho fue dado gracias a la contribución de una fuerza internacional liderada por varios estadounidenses que hicieron posible el sueño de unir los dos océanos.

Esta historia remota a el año 1534, en donde un español llamado Carlos V ordenó la primera supervisión para ver si se podía construir una ruta canalera por el Istmo de Panamá, en esta serie de estudios transcurrieron más de tres siglos. Los franceses trabajaron durante aproximadamente 10 años, pero las enfermedades y los problemas financieros fueron tan fuertes que se vieron en la obligación de abandonar su labor.

En 1903, Panamá y los Estados Unidos firmaron un tratado en el cual decía que los Estados Unidos construiría el canal interoceánico por el Istmo de Panamá.

La construcción del Canal de Panamá tuvo tres problemas resaltantes: ingeniería, saneamiento y organización. Su exitosa culminación se debió mayormente a las destrezas en ingeniería y administración de hombres tales como John F. Stevens y el coronel George W. Goethals, y a la solución de inmensos problemas de salubridad por el coronel William C. Gorgas.

En 1914 la construcción fue completada por los Estados Unidos. Originalmente el Canal de Panamá estaba bajo el mando de los Estados Unidos, no fue hasta 1999 cuando la administración del canal fue transferida a Panamá como parte de los acuerdos Torrijos-Carter. En 2016 se inauguró una expansión importante conocida como la ampliación del canal, esta ampliación permitió el paso de buques más grandes y pesados conocidos como los buques New Panamax.

El canal utiliza un sistema de esclusas para elevar y descender los barcos entre los Océanos Atlántico y Pacífico, estas esclusas son una innovación de ingeniería que permite que los barcos puedan superar el desnivel natural del terreno de Panamá. El Canal de Panamá es una fuente significativa de ingresos y recauda peajes por el paso de barcos a través del canal y esta fuente de ingresos es vital para la economía.

EL CANAL DE PANAMÁ



ARTICULOS DE OPINIÓN



OPINA CON NOSTROS

El problema comienza cuando muchos migrantes que cruzan por la selva del Darién que buscan una mejor calidad de vida, por la difícil situación de vida que viven en sus países, además, cabe aclarar de que Panamá o mejor dicho la selva del Darién solo es una vía o un paso para los migrantes, algunas de sus afectaciones son las pérdidas de miles de familia, niños, bebés pero principalmente mujeres y niñas además hay mucha pérdida de personas cada año, entonces, algunas de las causas de esto son los animales, las guerrillas, el crimen organizado y el tráfico de personas, amenaza de animales salvajes, insectos venenosos, las fuertes corrientes de los ríos y el agobiante calor y la humedad. el número de personas que cruzaron esta selva alcanzó las 500 mil, cifra que duplicó a las 250 mil que lo hicieron en 2022 también esto afecta el medio ambiente de nuestro territorio esto se puede entender ya que la selva del Darién es el único tramo que conecta la carretera panamericana ósea con todo el continente y en el pasan miles de personas cada año por eso digo que afecta nuestro medio ambiente ya que dejan residuos de basura tirados y hay muchas personas que pierden la vida y nadie recoge los cuerpos además que eso también es un atrayente para animales peligrosos como los Jaguares y Caimanes etc.

EL DARIÉN



BENEFICIOS DE LA MINERÍA 1-GENERACIÓN DE EMPLEOS

La minería puede crear una cantidad considerable de empleo tanto directo como indirecto, incluyendo trabajos en la extracción, procesamiento, transporte y servicios relacionados con la industria minera.

2-ingresos fiscales
La minería puede generar importantes ingresos fiscales para los gobiernos a través de impuestos, regalías y otros pagos.

3-inversión extranjera
Los proyectos mineros pueden atraer inversión extranjera directa (IED) al país anfitrión, lo que puede contribuir al crecimiento económico, la creación de empleo y la transferencia de tecnología y conocimientos

La industria minera en Panamá también ha sido objeto de controversia y debate debido a preocupaciones sobre su impacto ambiental y social. Algunos grupos han expresado preocupaciones sobre la deforestación, el uso del agua y la contaminación del aire y del suelo asociados con la actividad minera.

El gobierno panameño ha buscado equilibrar el desarrollo económico con la protección del medio ambiente y los derechos de las comunidades locales. Se han implementado regulaciones y medidas de mitigación ambiental para abordar algunas de estas preocupaciones. Además, se han llevado a cabo consultas públicas y procesos de participación ciudadana para involucrar a las comunidades en las decisiones relacionadas con la minería.

En resumen, la industria minera en Panamá tiene el potencial de generar beneficios económicos significativos para el país, pero también plantea desafíos en términos de impacto ambiental y social que deben ser abordados de manera cuidadosa y responsable.



CONSECUENCIAS DE LA MINERA

1-impactos ambientales Puede causar daños significativos al medio ambiente, como la contaminación del agua, degradación del suelo, la deforestación y la pérdida de biodiversidad.

2-riesgos para la salud Exposición a productos químicos tóxicos utilizados en la minería así como la liberación de polvo y partículas durante las operaciones mineras, pueden tener graves consecuencias para la salud de los trabajadores mineros y comunidades cercanas.

3- Agotamiento de recursos La minería puede llevar al agotamiento de recursos naturales no renovables, como minerales y metales, lo que puede tener consecuencias a largo plazo para generaciones futuras.

MINERÍA RESPONSABLE

La minería puede ofrecer una serie de beneficios económicos y sociales significativos sin embargo, es importante equilibrar estos beneficios con la necesidad de proteger el medio ambiente, salvaguardar los derechos de las comunidades locales y promover prácticas mineras responsables para un mejor Panamá.



ENTREVISTA

17/5/2024



Reporte
mensual

Conéctate con nuestra comunidad

PROFESOR UZIEL AREVALO

PREGUNTAS SOBRE LA SEMANA DE LA MATEMÁTICA

- 1-¿Cuál es el objetivo principal de la semana de las matemáticas? 2-¿Cuál es la importancia de celebrar la semana de las matemáticas en el contexto educativo?
- 3-¿Qué impacto espera usted como docente que tenga la semana de las matemáticas en el aprendizaje y la actitud de los estudiantes hacia las matemáticas?
- 4 ¿Cómo cree que los estudiantes puedan participar activamente y aprovechar al máximo esta semana?
- 5 ¿Que consejos tendría para aquellos estudiantes que tienen menos interés en las matemáticas para aprovechar al máximo la semana de las matemáticas y mejoran sus habilidades en la materia?

- 11 resalta la importancia de las matemáticas con el entorno. Se propone que los estudiantes que puedan ir más allá de los cálculos, su importancia en diferentes ámbitos de conocimiento.
- 2 enfrentar el miedo, verlo como un reto personal.
- 3 la práctica hace al maestro, quiere decir que para asimilar el uso de fórmulas o el desarrollo de cálculos se requiere practicar.
- 4 querer es poder.



SALUD

XIC

PONTE AL DIA CON EL

CONÉCTATE CON LA ESCUELA

¿QUÉ ES LA SALUD?

Según la OMS «La salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades».



¿QUÉ DEPORTES DEBEMOS REALIZAR PARA TENER UNA VIDA SALUDABLE?

Practicar un mínimo de 60 minutos diarios de actividad física moderada como caminar a buen paso, ir en bicicleta También realizar actividad fuerte como correr, saltar la cuerda, practicar deportes como natación, el fútbol etc.



RECOMENDACIONES DE ALIMENTOS QUE NOS PUEDEN BENEFICIAR COMO ESTUDIANTES:

Es recomendable que los estudiantes ingieran alimentos que les proporcionen energía como los son los cereales, las hojuelas de avena, maíz etc; también plátanos y tubérculos como la papa, yuca, zanahoria etc. Alimentos que les ayude a crecer, como lo son los lácteos, el queso, yogur, leche; Alimentos que les proporcionen hierro como las carnes rojas.

Estos alimentos permiten desarrollar al máximo el potencial de sus capacidades y habilidades intelectuales, favoreciendo su aprendizaje.



SECCIÓN DE CUMPLEAÑOS

PRIMARIA



Los jóvenes que cumplen años en el mes de mayo tienen algo muy importante, y es una mezcla de cualidades que los hace muy especiales. Esto es especialmente cierto cuando se trata de niños de primaria, ya que están entre los 7 y los 11 años. Durante esta etapa, los niños descubren poco a poco el entorno que los rodea.

CUMPLEAÑEROS DE MAYO



6 De Mayo Yaxenia Rivera

6 De Mayo Saory Alleyne

16 De Mayo Alan Díaz

17 De Mayo Isabella Rosario

19 De Mayo Jesleni Cedeño

19 De Mayo Thiago Sánchez

21 De Mayo Angelo Ateco

27 De Mayo Astrid Román

30 De Mayo Javier Boga

30 De Mayo Allise Sánchez

Les deseamos un feliz cumpleaños a todos estos jóvenes que cumplen un año más de vida en este mes, llenos de salud y que lo pasen con su familia. Estos jóvenes son el futuro de nuestro bello país, Panamá. Por lo tanto, desde pequeños debemos inculcarles aprender el bien para que, a medida que vayan creciendo, se conviertan en jóvenes de bien para nuestra patria.

PUNTOS FUERTES DEL COLEGIO

CONÉCTATE CON NUESTRA COMUNIDAD

Sección de psicología

La escuela se preocupa por nuestra salud mental y rendimiento académico, por esto decidieron tener una nueva sección, esta sección es importante, ya que nos ayuda a comprender mejor nuestras propias emociones, controlar el estrés, mejor rendimiento académico y un bienestar emocional.

Sección de enfermería

La enfermería nos brinda atención siempre que alguno de los estudiantes presenta algún síntoma o dolor, nos ayuda bastante ya que estamos todo nuestro día en la escuela y muchas veces estando enfermos vamos a la escuela, la enfermería es parte fundamental.

BIBLIOTECA

El colegio cuenta con una biblioteca más actualizada y nos proporciona una buena cantidad de contenido.



ANIVERSARIO DEL COLEGIO

Queremos felicitar a nuestro colegio por el arduo trabajo y evolución que hemos tenido a lo largo de estos 37 años.

De excelente educación y esfuerzo para que los estudiantes tengan una educación de admirar



DONACIONES



Todos los años en conmemoración de el aniversario de nuestro colegio los estudiantes junto al apoyo de el colegio, hacen canastillas para donaciones. Preocupandose por el bienestar de nuestra comunidad.
